

News Release

Jarak Yang Lebih Dekat, Masyarakat Sinak Pilih Berobat di Pos TNI

Tommy Pradana - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Nov 12, 2024 - 10:13



Personel TK Sinak Bandara Memberikan pelayanan kesehatan Kepada masyarakat Kampung Gigobak yang datang ke Pos Sinak Bandara

Masyarakat yang tinggal di pedalaman papua khususnya wilayah papua tengah lebih memilih berobat ke Pos Satgas TNI karena jaraknya yang lebih dekat dengan tempat tinggal mereka, salah satunya di Titik Kuat Sinak Bandara, Kampung Gigobak, Distrik Sinak, Kab.Puncak, Papua Tengah, Selasa (12/11/2024).



Masyarakat Kp.Gigobak yang berada di wilayah Distrik Sinak, Kab.Puncak, masih kesulitan di berbagai aspek, salah satunya akses dan fasilitas pelayanan kesehatan, salah satu Masyarakat Kp.Gigobak, Mama Ruth (38) lebih memilih berobat ke Pos TNI dari pada ke puskesmas yang jaraknya jauh untuk mendapatkan perawatan

Dan TK Sinak Bandara Kaptan Inf Fauzi menjelaskan bahwa, Jarak yang jauh dan fasilitas kesehatan yang kurang memadai membuat masyarakat kesulitan untuk mendapatkan pelayanan kesehatan di Puskesmas, pilihan utama bagi warga adalah mendatangi Pos TNI khususnya pos kami yaitu Titik Kuat Sinak Bandara yang letaknya lebih dekat dengan kampung mereka.



Warga merasa terbantu dengan kehadiran Satgas karena kami menyediakan tenaga kesehatan dan obat-obatan. Ketika warga membutuhkan bantuan seperti memeriksa kesehatan dan mengobati luka-luka, mereka tidak perlu lagi jauh ke puskesmas. Warga cukup datang ke pos Satgas untuk mendapatkan pelayanan, tanpa dipungut biaya.

Masalah utama yang menjadi hambatan masyarakat yakni lokasi Puskesmas yang jauh, dan terkendala tenaga kesehatan terkadang tidak tersedia. Mama Ruth (38) salah satu masyarakat Kp. Gigobak yang datang ke Titik Kuat Sinak Bandara mengaku bahwa, lebih nyaman dan cepat mendapatkan pelayanan kesehatan di Pos TNI karena lebih dekat dari kampung mereka.



“Kami lebih memilih berobat ke Pos TNI dan dilayani oleh bapak TNI karena memang lokasinya lebih dekat dengan rumah kami, selain itu pelayanan yang diberikan juga sangat bagus,” Tambah Mama Ruth